



Windmühle, Westkirchen

## Das Stadtmarketing informiert Ennigerloh mit dem Rad erkunden – Zementradtour

**Ennigerloh.** Die rund 22 km lange Tour führt vorbei an Ennigerlohs imposanten Steinbrüchen und den geschichtsträchtigen Zementwerken. Sie erhalten dabei wissenswerte Informationen rund um die Zementindustrie vom Ennigerloher Urgestein Walter Witte.

Die nächste Tour findet am 11. Mai 2019 statt.

Treffpunkt ist um 14 Uhr an der „Alten Brennerei“, Liebfrauenstraße 6 in Ennigerloh. Die Kosten belaufen sich auf 5 Euro pro Person. Kinder können kostenlos teilnehmen. Die Teilnahme an der Radtour ist ausschließlich mit vorheriger Anmeldung

bis zum 9. Mai 2019 möglich. Anmeldungen werden beim Stadtmarketing der Stadt Ennigerloh unter 02524/28-3001 oder per E-Mail an [stadtmarketing@ennigerloh.de](mailto:stadtmarketing@ennigerloh.de) entgegengenommen.

Keine Zeit? Dann vielleicht an einem der nächsten Termine.

Die kommenden geführten Zementradtouren finden am 1. 6., 13. 7., 10. 8. und 14. 9. 2019, jeweils um 14.00 Uhr, statt. Weitere Termine erfahren Sie unter [www.ennigerloh-erleben.de](http://www.ennigerloh-erleben.de).

Natürlich können Sie auch individuelle Führungen beim Stadtmarketing der Stadt Ennigerloh buchen.



## Volksradfahren mit dem TVE – Stadtradeln 2019 zum Mühlenfest

**Ennigerloh.** (HJH.) Diese Idee hat im Vorjahr ihre Generalprobe bestanden: Anlässlich des Mühlenfestes 2019 haben sich der TV Ennigerloh und die Mühlenfreunde erneut zusammengetan, um einen tollen Rahmen für das alljährliche Volksradfahren zu bieten. Der Start zum TVE-Stadtradeln 2019 erfolgt am Sonntag, 19. Mai, um 10.15 bzw. 10.30 Uhr an der Windmühle. Von dort aus geht es in zwei geführten Gruppen durch die grüne Ennigerloher Frühlingslandschaft. Eine Strecke führt über ca. 20 km durch die Bauerschaften und wieder zurück zur Mühle. Diese Gruppe wird von Gerda und Bernd Mergner geleitet. Die zweite Gruppe hat sich ca. 35 km vorgenommen, die Tour unter der Leitung von Peter Acker-

mann und Michael Mergner soll in Richtung Ostenfelde, Westkirchen und Freckenhorst führen und dann erneut zurück zur Windmühle.

Beim Mühlenfest können die Radler dann eintauchen in den Trubel und das Programm, Spiele sowie Grill und Erfrischungen genießen. Für alle die, die sich vor dem Fest etwas sportlich betätigen wollen oder einfach nur Spaß am gemeinsamen Radfahren haben, ist dieses Angebot sicher genau das Richtige.

Bleibt zu wünschen, dass der Wind mitspielt und aus Nordwesten bläst: Dann haben die Radler auf dem Weg zurück zur Mühle Rückenwind und die Müller können zur Begrüßung die Flügel drehen lassen!



Auf zum Volksradfahren am 19. Mai mit dem TV Ennigerloh